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ERBORISTERIA MANCINI
dal 1947 in San Pier d’Arena

Nuovo test delle intolleranze alimentari con nuova metodologia
Karnak ideata dal professor Luciano Muti priva di campi magnetici
e di qualsiasi emissione di frequenze, (non invasivo, non
elettromedicale non diagnostico). Il test elabora sino a 240 tra
alimenti, conservanti etc. La novità sta nel fatto che non solo si
tolgono gli alimenti sfavorevoli, ma si consigliano anche quelli
favorevoli all’organismo.
Il test viene eseguito dall’erborista Andrea Mancini e dalle
collaboratrici Di Nicola Claudia e Jaquez Marzia Mercedes.

Presso il negozio si svolgono:
- test bio-energetico fito-funzionale
- test sulle intolleranze alimentari
Per chiunque voglia ritrovare equilibrio fisico e mentale per chi
intende perdere peso e per sportivi.

39 kg persi in 9 mesi!

GENOVA VIA CARLO ROLANDO 135 R.
Tel. 010 6454590 - 3331617224

Senza l'utilizzo di integratori
dimagranti. Solo con il test delle

reazioni alimentari e l'alimentazione
bio-energetica metabolica.

Sugli ospiti televisivi maleducati - Il presentatore televisivo - pur
nell’esercizio del diritto di informazione - deve evitare di invitare alle
proprie trasmissioni ospiti conosciuti come avvezzi a rilasciare
dichiarazioni diffamatorie e, nel caso l’ospite ineducato gli prenda
un po’ la mano nel corso della trasmissione il presentatore ha il
dovere di moderarlo, ma non può essere punito per diffamazione in
caso di veridicità delle affermazioni pesanti rese dal suo ospite.
Cassazione Penale n. 3597 del 23 gennaio 2008.
Sul tombino pericoloso - Il Comune è ente preposto alla sicurezza
dei pedoni e su di esso grava il dovere di vigilanza sulla sicurezza
dei tombini che si trovano sui marciapiedi. Per questo motivo deve
rispondere dei danni subiti dal pedone per essere inciampato in un
tombino difettoso che gli si era aperto sotto i piedi. Cassazione Civile
n. 390/2008
Sul licenziamento illegittimo - Il lavoratore in malattia può
allontanarsi dalla propria abitazione allo scopo di coltivare i suoi
hobby, purché questo non pregiudichi o rallenti la sua guarigione e
dunque è illegittimo il suo licenziamento. È quanto ha stabilito la
sezione lavoro della Corte di Cassazione con riferimento ad una
dottoressa dipendente di una casa di cura la quale, nonostante il
periodo di riposo che le era prescritto con certificato medico a causa
di forti “coliche addominali” si era
allontanata per 24 ore da casa ed
era andata a Roma per
partecipare alla trasmissione
televisiva Rai “I fatti vostri”, con
una prestazione lirica essendo
anche una cantante a livello
amatoriale. Cassazione Civile -
Sez. Lavoro - n. 5106 del 27
febbraio 2008.
Sulla annullabilità delle
contravvenzioni - Gli agenti
preposti alla regolazione del
traffico e gli organi di polizia
stradale di cui all ’art. 12 del
Codice, quando operano sulla strada devono essere visibili a
distanza mediante l’uso di appositi capi di vestiario o dell’uniforme”.
Conseguentemente l’agente che non è in servizio e non indossa la
divisa non “riveste la qualifica di agente di polizia giudiziaria” e non è
tenuto a multare gli automobilisti. È pertanto annullabile la
contravvenzione del vigile allorché sia stata irrogata da vigile in
borghese. Cassazione Civile n. 5771/2008.

L.B.

La giurisprudenza del mese

Il presidente del CIV Rolandone
Enzo Robino è malevolmente
stupito dalle nuove indiscrezioni
sulle barriere antirumore: “Ho
letto su internet, all’indirizzo http:/
/ w w w . m o b i l i t y p o i n t . i t /
InfomobilityWeb/, quindi Comune
di Genova, che le RFI comince-
ranno ad insediare le barriere
ant i rumore da Recco ed in
particolare sul viadotto ferroviario.
Discutibile, in quanto essendo un
viadotto, probabilmente non ha
nel le sue vic inanze del le
abitazioni come è in via Buranello,
ma se la proposta sarà come
quel la esposta per San Pier
d'Arena si prospetta comunque un
ecomostro colorato di circa 7,5
metri di altezza. Come avevamo
ipot izzato nel la assemblea
pubbl ica al  Centro Civico di
Sampierdarena (analoga assem-
blea era stata fatta a Recco con
stesso r isul tato negat ivo
espresso dalla cittadinanza nei
confronti dell’opera) la Regione

ha deciso nel
caso di  Recco
(aspett iamo la
decisione su San
Pier d'Arena con
poche speranze)
a consuntivo indi-
pendentemente
dall’opposizione
del Municipio,
c i t t a d i n a n z a ,
c o m m e r c i a n t i ,
ecc.
È vergognoso
che il parere di
chi vive, lavora e

produce sul territorio non venga
mai rispettato.
Le RFI dal canto loro non hanno
mai proposto al ternat ive al
progetto presentato, e appa-
rentemente non sono interessati
ad altre soluzioni. Come mai?
Ricevono contributi per questo
tipo di intervento e invece per
soluzioni  diverse no? St iamo
aspettando di  vedere se,
nonostante i pareri contrari di tutti
nella nostra delegazione, RFI e la
Regione imporranno la loro
decisione istituzionale come al
solito”.
“Daremo battaglia e chiederemo
l’appoggio a tutta la cittadinanza
se necessario” - ribatte Stefano
Curti presidente del CIV di via
Cantore, che prosegue - “Così
come chiediamo anche risposte
all’ennesima imposizione com-
merciale, il Saturn, ora di turno
dopo Fiumara, darà il colpo di
grazia alla delegazione non solo
per la parte”distruzione del

tessuto commerciale” ma anche
per il sicuro peggioramento della
viabi l i tà che già avevamo
annunciato. Dopo cinque anni
stiamo ancora aspettando che
sistemino la viabilità conseguen-
te a Fiumara e la delegazione
continua a pagare per le loro
speculazioni .  Quindici  giorni
pr ima del l ’apertura di  Saturn
nessuno in Municipio ne sapeva
nulla (a detta loro); è molto strano
in quanto all’apertura c’erano i
vigili a dirigere il traffico, e noi non
pensiamo che la gestione del
personale dei vigili urbani venga
fatta la sera prima. Come al solito
gl i  interessi  economici  del le
ist i tuzioni  superano i l  bene
comune del la delegazione
passando sopra tutto”.
Aggiunge il presidente del CIV
Sampierdarena Fabrizio Nanni:
“La sicurezza non rispecchia gli
standard degli altri paesi europei
e, nonostante i  tentat iv i  di
rassicurare i cittadini da parte
delle istituzioni, la situazione non
migliora.
Per quanto riguarda RFI, abbiamo
segnalato più volte che il degrado
delle loro proprietà (i voltini sotto
la ferrovia) in via Buranello non
aiutano di certo la delegazione a
cercare di  emergere da una
situazione di  abbandono del
territorio. Adesso che ricomincia
la bagarre per le pol trone, i
cittadini si aspettano, dopo i voti,
delle risposte che vadano nella
direzione della gente e non verso
le tessere e le careghe”.

Red.

Speriamo che sia la volta buona?
I presidenti dei CIV continuano a chiedere all’amministrazione pubblica


